



Confidencial

Senado suspende estética; oposición pide cancelarla

Luego de tanto revuelo por el salón de belleza de la Cámara alta, ayer el flamante presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ignacio Mier**, confirmó que se mantiene suspendido. Pero además, precisó que se hará una revisión de cómo estuvo operando la estética. Por cierto, el morenista también negó que el espacio haya sido abierto a petición de la senadora Andrea Chávez. Mientras tanto, la oposición, en voz de **Ricardo Anaya**, del PAN, consideró, “sin ataque personal a persona alguna, que se debe de suspender el servicio por una razón de prudencia, de respeto a los ciudadanos que no cuentan con este tipo de servicios en sus centros de trabajo”. **Manuel Añorve**, del PRI, secundó que el problema de la sala es “el origen, es clandestino”. lo cierto es que el “debate” de tan trascendente asunto para la vida pública del país les llevó 40 largos minutos.

Temas en la Corte

Que en la Suprema Corte alzaron la ceja cuando fue sorprendido uno de los operadores de medios de la ministra que ocupó el tercer lugar de la votación, cuando éste intentó colocar en distintos espacios el supuesto conflicto de interés de la actual titular de Comunicación Social de la Corte, cuando en el fondo lo que busca el equipo de la ministra es ocupar esa posición.

El mini subsecretario

Es quien decide ascensos, salidas, ceses de personal y cambios de directores de Centros SICT... Es quien asigna obras y manda qué contratistas sí y quiénes no tendrán “chamba”... Es quien destraba pagos pendientes a sus amigos del Colegio de Ingenieros y de la Asociación de Vías Terrestres. Lo mismo

actúa en las grillas de Capufe como en las de nivel central y hasta en los estados. El Ing. **Franco Reyes Severiano**, secretario particular del subsecretario de Infraestructura de la SICT, y quien la administración pasada fuese la mano derecha de Felipe Verdugo, hoy despacha a sus anchas y hay quien ya lo conoce como el ‘mini subse’, máxime cuando el Ing. Juan Carlos Fuentes Orrala, titular de esta cartera, brilla por su ausencia. El verdadero poder detrás del poder. ¿Será?

El brote de sarampión se controló en Edomex

En un contexto nacional donde el sarampión ha registrado incrementos en diversas entidades, el Estado de México destaca por el control y manejo de su situación epidemiológica. La administración encabezada por **Delfina Gómez** reporta únicamente 40 casos en una población cercana a los 17 millones de habitantes, con una tasa de letalidad de cero. De acuerdo con información del gobierno estatal, la tasa de incidencia en el Edomex es de 0.22 casos por cada 100 mil habitantes. Este indicador confirma la efectividad de las acciones preventivas y de vigilancia sanitaria implementadas en la entidad. No obstante, la mandataria estatal instruyó reforzar la campaña de inmunización y fortalecer las medidas de prevención, principalmente en los centros escolares, considerados espacios clave para la contención de contagios.

Otra llamada de atención a los Montreal

Ayer, de nuevo, la presidenta Claudia Sheinbaum llamó la atención a los Montreal y pidió al actual senador Saúl Montreal no insistir y evitar buscar la candidatura al gobierno de Zacatecas; que al menos se espere seis años, por aquello del nepotismo electoral que estableció Morena. Y aunque el diputado **Ricardo Montreal** comentó que “coincido con la presidenta, Ibídem, creo que tiene razón”, también ha dicho que su hermano Saúl “es un rebelde con causa”, “es el más pequeño”, “pero es inteligente”. ¿Será que entenderá y atenderá el llamado?